

royaume sera divisé, et il sera donné aux Mèdes et aux Perses.

Cette même nuit, la ville fut prise, Balthasar tué, Darius le Mède monta sur le trône de Babylone.

DES PERSES ET DES MÈDES.

62. Quelle est l'origine des Perses ?

Les Perses, appelés Elamites dans la Sainte Ecriture, étaient un peuple très-ancien, descendant d'Elam, fils aîné de Sem.

63. Quelles sont les plus anciennes notions de l'histoire de Perse ?

Le seul fait qui nous soit parvenu des anciens Perses est celui du roi Chodorlachomor qui, de concert avec quatre autres princes ses alliés, envahit la Palestine, pilla Sodome et emmena Lot et ainsi que sa famille. Ces derniers furent délivrés par Abraham aidé de ses serviteurs.

64. Qu'étaient les Mèdes ?

Les Mèdes étaient une nation belliqueuse, habitant les contrées situées au sud de la mer Caspienne, et dont les lois et les mœurs ressemblaient à celles des Perses ; comme eux, ils adoraient le soleil, et avaient des prêtres appelés Mages.

A la mort de Sardanapale, les Mèdes se trouvèrent délivrés du joug assyrien et vécurent pendant quelque temps sous un gouvernement républicain. Mais l'anarchie ayant prévalu, ils élurent pour roi Déjoce, qui bâtit la superbe ville d'Ecbatane (environ 700 A. C.) Ses quatre successeurs immédiats, tous tributaires des Assyrains, furent : 1^o Pharortes, qui soumit la Perse et la Haute-Asie, mais qui fut défait et mis à mort par Nabuchodonosor I ; 2^o Cyaxare I qui fut heureux dans ses guerres